



## コロナに負けない！元気プロジェクト！ 第1弾「江戸糸あやつり人形」上演

コロナ禍によって行事等が削減される中、子どもたちに豊かな心をはぐくむ行事を提供したいと様々な機会を模索してきました。

このたび、福島県文化振興財団主催「文化芸術による子ども育成総合事業」に申し込んだところ、10日火曜日に「江戸糸あやつり人形」を鑑賞することができました。感染症対策のため、人数を制限して下学年を対象としました。12月には上学年を対象に他のプログラムを実施する予定です。

江戸時代に生まれた繊細な動きをするあやつり人形。音楽に合わせておどります様子に子どもたちは見入っていました。獅子舞の人形に頭をかぶかぶしてもらった体験など、貴重な経験をすることができました。



## ○「BCW 防災コミュニケーションワークショップ 避難物資を運べ」に挑戦



速く上手に運ぶには・・・

今週水曜日の仲よしキッズ班活動では、日本赤十字社提供の防災教育を実施しました。災害が起きて着の身着のまま避難所にきた人々に一刻も早く避難物資を届けるという想定で、限られた道具を使って班ごとに協力して物を運ぶワークショップです。準備した救援物資は輪ゴム・ビー玉・クリップやボトルキャップ。それをストローや割り箸、楊枝やマグネット等を使って協力して運びます。利用可能なあらゆる手段を使って適切な意思決定をし協力してミッションを成し遂げる過程を学び、コミュニケーション、状況確認、リーダーシップ、役割配分、問題解決スキルを高めていきます。どの班も楽しみながら協力してミッションに挑戦し、互いのよさを感じていました。

## ○保健委員会主催 手洗い実験

今週は、コロナ対策の一環となる手洗いが十分汚れをおとす洗い方になっているか、学年別に実験をしています。ブラックライトで手洗い後の自分の手を見てビックリ。つめの生え際や指の間に残る汚れに驚いていました。石鹸を使っていていねいに汚れを落とすことの必要感を感じていました。



汚れは落ちているかな・・・2年生

市学校総合文化祭図画工作美術作品展開催中！11月16日(月)14時までこむこむ館  
本校代表作品も出品。是非ご覧ください。※明日土曜授業持久走記録会も応援お願いします。